

XBRL CH
Postfach
8001 Zürich

Ausschliesslich per E-Mail an:
info@xbrl.-ch-ch

Zürich, 31.10.2024

XBRL CH Taxonomie

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Verein XBRL CH hat die Verbände mit dem Schreiben vom 5. September 2024 eingeladen, bis 1. November 2024 zur neuen XBRL CH Taxonomie Stellung zu nehmen.

Wir unterstützen die Bemühungen ausdrücklich, die Schweizerische Jahresrechnung nach OR zu digitalisieren und eine dafür international entwickelte Taxonomie spezifisch für Schweizer Jahresabschlüsse anzuwenden. Die vorliegende Taxonomie folgt den handelsrechtlich mindestens auszuweisenden Positionen und ist konsistent zum Kontenrahmen von SwissAccounting. Auch dies unterstützen wir vollumfänglich.

Insbesondere begrüssen wir, dass nun behördenseitig erste Empfängerprozesse für digitale Finanzberichte entwickelt werden. Wertschöpfungsketten sind nur in Form von ineinandergreifenden Gliedern nützlich.

Freundliche Grüsse
Swico



Jon Fanzun
CEO



Simon Ruesch
Head Legal & Public Affairs
Mitglied der Geschäftsleitung